

**VANGUARDIA** | MX

# Moody's sube calificación de Banco Azteca

El alza de las calificaciones de Banco Azteca fue impulsada por mejoras en la capitalización y rentabilidad del banco

**Moody's** subió las calificaciones de **Banco Azteca** y colocó su perspectiva en estable.

La agencia modificó al alza las calificaciones de depósitos en escala global, de corto y largo plazo, moneda local y extranjera, de Banco Azteca, en "Baa3/Prime-3" desde "Ba1/Not Prime".

Asimismo, la calificación de depósitos de largo plazo en escala nacional de México del banco fue elevada a Aa3.mx desde A1.mx.

Según Moody's, el alza de las calificaciones de Banco Azteca fue impulsada por mejoras en la capitalización y rentabilidad del banco, las cuales ayudan a mitigar los riesgos de activos intrínsecamente altos y volátiles que derivan del enfoque de Banco Azteca en el otorgamiento de créditos al consumo de mayor riesgo. Estos últimos representan alrededor del 60% del total de la cartera de crédito.

*"La rentabilidad de Banco Azteca se ha visto favorecida por menores costos de crédito y mayores ganancias en divisas ante la volatilidad del peso",* dijo Moody's.

La agencia añadió que las calificaciones podrían enfrentar presión al alza si las mejoras introducidas en los controles de riesgo y los procesos de cobranza de Banco Azteca ayudan a estabilizar la calidad crediticia. En tanto, podría haber presión a la baja en caso de un deterioro repentino en la calidad de los activos, con impacto negativo sobre las ganancias y posiblemente sobre el capital.

Cabe recordar que Banco Azteca será el encargado de dispersar con tarjetas gran parte de programas sociales del actual gobierno. Además de que el presidente de su consejo de administración, Luis Niño de Rivera presidirá a partir de este año la Asociación de Bancos de México.